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発 言 の 要 旨               （その１） 

１ 経済問題について 

 (1) 高松市伝統的ものづくり振興条例制定後に取り組んだ振興策と、その考察 

 (2) 高松市伝統的ものづくり振興条例に基づく本年度重点的取り組み 

 (3) マイ・ウルシ・カップ事業の今後の取り組み 

(4) 平成21年に制定された高松市企業誘致条例制定後の助成制度における指定企業の 

 累計件数と内訳並びに、ここ３年間の指定企業の件数 

(5) ニッチ企業の育成に対する考え 

 (6) ニッチ企業育成のための本市並びに香川県・民間団体・大学など産学官連携の現 

   状 

(7) 本年の高松メディアアート祭の事業内容 

 (8) 知的創造サービス業を行う事業所の助成要件に該当する事業所の現況 

(9) 教育現場でのＩＣＴ教育の現状とＩＣＴインフラ整備の方向 

 

２ 医師確保について 

 (1) 医療職給料表導入による改善状況と今後の医療職処遇改善に対する考え 

(2) 研修医確保のため研修医助成制度、また、医学生に対する奨学金制度創設につい 

ての考え 

(3) 医師確保のために寄附講座等を近隣大学に拡充する考え 

 

３ 公務員獣医師の処遇改善について 

  本市公務員獣医師の処遇は、職務内容と責任にふさわしい医師等に準じた独自の給 

料表を創設し適用する考え 

 

４ 教育問題について 

 (1) 新教育委員会制度発足に当たり市長の本市教育に対する考え方、また、全国市長 

会社会文教委員長として、どのような方向性を全国市長会では目指しているのか。 

(2) 教育長は、新教育委員会制度になり、どのような教育委員会運営を目指すのか。 

 



発 言 の 要 旨               （その２） 

(3) 教育委員と市長による第１回総合教育会議の内容と今後の運営 

(4) 教育委員会ホームページで市民・保護者に教育方針等について、画像等を活用し、 

  いつでもわかりやすく情報を得ることができるよう広報部門を強化改善する考え 

 

５ 高松第一高等学校の近未来のあり方について 

 (1) グーグル本社を訪問した生徒たちの感想 

(2) 平成26年度までのスーパーサイエンスハイスクールの研究成果 

(3) 高松第一高等学校で国際バカロレア課程の導入を検討する考え 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


